



Konventionstaler mit dem ersten Wappen des bayerischen Königs Max I. Joseph und der Umschrift „FÜR GOTT UND VATERLAND“

1806

Diese Münze wurde nur kurze Zeit geprägt, nämlich zwischen dem 1. Januar 1806, der Ausrufung des Königreichs Bayern, bis zur Einführung des zweiten Königswappens am 20. Dezember 1806. Auf dem Rautenuntergrund liegt der geteilte Herzschild mit dem Reichsapfel, als Sinnbild des Erbtruchsessenamtes, und dem pfälzischen Löwen.

Lageort: München, Staatliche Münzsammlung

Copyright: München, Staatliche Münzsammlung